COMUNICADO A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Por medio de este comunicado expreso mis agradecimientos a todos los miembros de la comunidad universitaria que apoyaron mi propuesta rectoral y también a todos los que participaron en los diferentes foros y dieron el debate universitario enriquecido con sus valiosos conocimientos y puntos de vista de lo que debe ser la universidad. Fue para mí un espacio generoso para poder expresarme, ser escuchado y escuchar, es deber agradecer nuevamente por tal oportunidad. En uno de los foros presenté la propuesta a mis compañeros candidatos de que el que no obtuviese una votación que le permitiera estar entre los tres primeros puestos de cada una de las consultas debía declinar su aspiración a la rectoría de la Universidad del Cauca, debo honrar mi palabra, les comunico que el día de ayer presente la carta la renuncia respectiva al consejo superior.

MILTON ARANGO QUINTANA

Profesor Departamento de Matemáticas

Universidad del Cauca